

EL AVISADOR DE BADAJOZ.

Se publica los jueves y domingos de cada semana — Los suscritores pagarán por un mes 2 rs. tanto los de la capital como los de fuera, franco el porte. — Todo suscriptor tiene derecho á insertar gratis, una vez al mes, un anuncio que no exceda de 8 líneas. — Se suscribe en la capital en la imprenta y librería del editor. — Los anuncios de los que no sean suscritores pagarán 25 céntls. por cada línea.

SECCION OFICIAL.

Extracto de las disposiciones que contiene el Boletín Oficial de la Capital núm. 4.

Circular del Gobierno de provincia, recordándoles á los Sres. Alcaldes otras insertas en los Boletines oficiales, señaladas con los números 221 y 222, sobre la remision á dichas oficinas de los estados del movimiento de la poblacion y los de alojamientos y bagajes correspondientes al año próximo pasado.

— Otra de la misma dependencia anunciando la salida del Ingeniero de Minas, á fin de practicar las operaciones de reconocimiento y demarcacion de varias minas que radican en diferentes pueblos de esta provincia.

— Otra para que los Sres. Alcaldes remitan á la Depositaria de fondos provinciales lo consignado para el personal y material de las escuelas públicas.

— Otra encargando la captura del confinado Francisco Delgado que se hallaba bajo la vigilancia de la autoridad local de Mérida.

— Convocando por la Direccion general de Administracion militar una tercera licitacion con el fin de contratar las primeras materias para el suministro de pan y pienso de las tropas y caballos del distrito de Granada.

— Por el Ayuntamiento de Villagar-

cia se subasta el aprovechamiento á labor por una cosecha de la dehesa de Arriba y Nueva, pertenecientes á sus Propios.

— Por la alcaldia de Feria se anuncia la desaparicion de seis cabezas de ganado de cerda, de la propiedad de José Fuentes, vecino de Albecera, provincia de Alicante.

— Por el Juzgado de Fregenal se anuncia el acotamiento de varios terrenos enclavados en dicho término jurisdiccional.

Remates para el dia 28 de Enero de 1863.

Bienes de Corporaciones civiles.

PARTIDO DE FREGENAL.

El arbolado sobre tierras de particular dominio en la de las Navas, término y de los Propios de Fregenal, en la manera siguiente:

— 95 encinas en dos suertes unidas de 16 fanegas, en el Padron primero; salen á subasta por 4525 rs.

— 398 encinas en media suerte de 8 fanegas, en el segundo Padron; salen á subasta por 15750 rs.

— 49 encinas en una suerte de 8 fanegas, en el Padron tercero; salen á subasta por 2025 rs.



—137 encinas en otra suerte de 8 fanegas, en dicho Padron; salen á su-
basta por 4950 rs.

—40 encinas en otra suerte de 8 fanegas, en dicho Padron; salen á su-
basta por 1550 rs.

—41 encinas en media suerte de 4 fanegas, en dicho Padron; salen á su-
basta por 1550 rs.

Se continuará.

SECCION RELIGIOSA.

Santos del dia.

Hoy 11. San Higinio papa y mártir y San Silbio obispo.

—En este dia serán los ejercicios de la Archicofradía de Maria en la Iglesia Parroquial del Apóstol San Andres, al loque de oraciones.

—En referido dia, á las 4 de la tarde, tambien se celebran los ejercicios por las señoras de la Escuela de Maria, en la parroquia de Santa Maria la Real.

Lunes 12. San Victoriano abad y San Benito obispo y confesor.

Martes 13. San Gumersindo presbítero y mártir.

Miércoles 14. San Hilario obispo confesor y doctor.

—La Iglesia Española acaba de sufrir una pérdida dolorosísima.

El Ilmo. Sr. doctor D. Rafael Manso, Obispo de Zamora, falleció casi repentinamente en la capital de su diócesis el dia 28 de Diciembre último, dejando sumidos en amargo desconsuelo á aquellos sus buenos hijos, de quienes por el espacio de cerca de doce años habia sido el espejo de todas las virtudes.

Los periódicos de Barcelona continúan dando como probable la traslación á aquella silla episcopal del Sr. obispo de Sigüenza. Sin embargo; según el *Pensamiento*, S. M. está en animo de presentar para la vacante del Ilmo. Sr. Palau, al Ilmo. Sr. Monserrat, obispo de Badajoz, que reúne la circunstancia de ser catalán y muy estimado en aquella diócesis, de cuya catedral fué hasta hace poco canónico dignidad.

En el ferro-carril de Ciudad-Real á Badajoz se admiten proposiciones para la construcción de las obras de tierra, de fábrica y casillas de guarda de los cinco trazos en que está dividida la sección tercera del espresado ferro-carril, que empieza en la sierra de la Pared, y termina en la divisoria del arroyo del Buey.

La longitud de dicha sección es de 43,097 metros, y el presupuesto de todas las obras asciende á reales vellon 13.268,719.

Los planos, perfiles, presupuesto y pliegos de condiciones, se hallarán de manifiesto en las oficinas de la empresa, calle de Espoz y Mina, núm. 2, todos los dias no festivos, desde las once de la mañana hasta las cuatro de la tarde.

La Caja de Prevision.

Asociacion mútua para colocar capitales.

Esta sociedad, puede servir acumulando los intereses al capital; para formar una dote para hijas, dar carrera á un hijo, ó librarle del servicio

de las armas, reembolsar una deuda, formar una renta ó un capital, etc.

Además del interés fijo que garantizan las imposiciones de un 10 y 12 por 100, tienen derecho al 20 por 100 mas de los beneficios líquidos que produzcan las operaciones en que aquellas han de emplearse, lo que podrá elevar la utilidad de los imponentes á un producto del 12 ó 14 por 100 al año.

Para saber lo que producirán dos imposiciones de á 500 rs. ó sean 1 000 rs. entregados anualmente, capitalizados sus intereses por semestres al 14 por 100, por ejemplo: se multiplicará 2 por 3.820,83 que producen 500 rs. entregados cada año, y 7.641,66 rs. es la cantidad que se obtendrá al cabo de los cinco años.

Por la misma razon 1.000 rs. entregados cada año, producirán á los diez 22.647,70; á los quince, 52.193,06 y á los veinte años, 110.311,26 reales, y el mismo cálculo se hará respecto de las imposiciones únicas.

Esta sociedad como la *Previsora* y *La Alianza*, tienen puestas sus oficinas calle del Granada, esquina á la de Aduana, donde se dá todo género de esplicaciones y se forman los seguros de imposiciones.

Se está trabajando para nombrar Sub-Inspectores en todas las cabezas de partido y se admiten proposiciones por los que deseen obtener este cargo por cartas dirigidas al Inspector principal de estas sociedades.

Badajoz 6 de Enero de 1863.—El Inspector principal de las provincias estremeñas, *Nicolás Diaz y Perez*.

ANUNCIOS.

En el almacén de curtidos de D. Juan Antonio Garcia, calle de Mesones

hay un gran surtido de tripa de vaca á precios arreglados.

GRANOS

libre de derechos de puertas, de conduccion y descargado en el punto que desee el comprador, se venden 1.000 fanegas de trigo, su calidad en competencia con los mejores de la provincia, pagado al contado en oro ó plata.

Hay una muestra en la calle de Granada, núm. 33, esquina á la de Aduana, casa de los Sres. Diaz Perez Hermanos, con quienes se puede tratar el precio desde 400 fanegas en adelante.

—A voluntad de su dueño se dá en arrendamiento una suerte de tierra de cabida de cuatro fanegas, llamada la Cuadra, al sitio de la Picuriña. Quien quisiere interesarse en dicho arriendo puede dirigirse á la redaccion de esta periódico.

Se arrienda un zaguan de dos puertas, en la calle del Alamo frente á la de Comedias, que tiene ademas una sala y tres alcobas.

—En la calle de Bazco-Nuñez, núm. 16, hay una almoneda de muebles y ropas, entre ellas dos capas finas.

Se arriendan las yerbas de la dehesa del Alcornoque para ganado lanar y yeguar. La persona que las apetezca pasará á tratar de su ajuste á la calle de Trinidad, núm. 13.

—Se vende una casa en la calle de San Aton (vulgo calle Alta.) La persona que quiera comprarla pasará á tratar de ajuste con su dueño que habita en la calle del Rio, núm. 46.

—Se venden, ó se cambian por otras de veinte á cuarenta mil reales las diez casas siguientes:

1 Plazuela de San José núm. 37.

3 Calle de San Aton núm. 33, 35 y 37.

3 Calle Céspedes núm. 23, 11 y 9.

